

Ressort: Gesundheit

Mediziner: Sonnencreme schützt nur bedingt vor Hautkrebs

Tübingen, 17.08.2013, 08:34 Uhr

GDN - Sonnenmilch schützt zwar vor Sonnenbrand, sie senkt aber nur bedingt das Hautkrebsrisiko. "Es gibt keine Daten, die belegen, dass Sonnenschutzmittel vor Hautkrebs schützen - zumindest nicht, wenn man sich mit nackter Haut und der Absicht braun zu werden in die Sonne legt", warnte Dermatologe Claus Garbe im Nachrichtenmagazin "Focus".

Zwar könne Sonnenmilch, wenn sie täglich im Alltag aufgetragen werde, das Risiko von Hautkrebs senken. Dieser Effekt gelte jedoch nicht für die Verwendung beim Sonnenbaden. "Selbst wenn man sich gut eincremt, wird nicht der Schutzfaktor erzielt, der auf der Flasche angegeben ist", erklärt Garbe, der auch Präsident des diesjährigen World Congress of Melanoma ist, der kürzlich in Hamburg stattgefunden hat. Im Schnitt würde nur ein Viertel der Menge an Creme aufgetragen, die nötig ist, um den vollen Sonnenschutz zu erreichen. Den rasanten Anstieg von Hautkrebsfällen könne nur ein Wandel des Schönheitsideals stoppen: "Wir müssen erneut zu einer Körperkultur unter dem Stichwort "blass ist schön" kommen", forderte der Leiter der Sektion Dermatologische Onkologie der Universitätsklinik Tübingen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19864/mediziner-sonnencreme-schuetzt-nur-bedingt-vor-hautkrebs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com